
報告日

支部活動 その他 その他 その他

　　「かけはし」、ＨＰ，課題学習、知名度向上Prjやおおつ環境フォーラムのこと等も紹介した。

〇奥田支部長が司会を務め、事前試料を元に下記内容で市長に当支部と同窓会の活動を説明し
た。
　*市長挨拶および出席者の紹介

　*レイ大、同窓会および大津支部の概要（この中で歓迎会・集いへの市長ご出席を要請した）

　*地域貢献活動を中心とした大津支部会員の活動状況および各部会の活動

終りに当たり市長から、「大津支部の活動を理解した。また支部の活動を広めるよう努める」
とのお言葉を頂いた。

2019年8月27日大津支部活動報告・活動記録

〇7月16日の長等小学校校庭美化を越市長が視察されたことが契機となって、今回のミーティン
グ　が実現した。
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